

Mgr Ocáriz : une double action de grâce avec saint Josémaria

Après ses voyages pastoraux dans plusieurs pays d'Europe au mois d'août, Mgr Fernando Ocáriz a célébré deux messes dans l'église prélatice Sainte-Marie de la Paix, à Rome. Le pape François lui avait écrit à l'occasion de son jubilé d'or sacerdotal.

24/09/2021

Mgr Ocariz a célébré deux messes pour rendre grâce à Dieu de ses cinquante années de sacerdoce – il a été ordonné prêtre le 15 août 1971 – et pour les soixante ans de son incorporation à l'Opus Dei, le 7 septembre 1961. Il a célébré la première le 7 septembre, et la seconde le 8 septembre, en la fête de la Nativité de Notre-Dame.

Au début de ces deux célébrations, mgr Mariano Fazio, vicaire auxiliaire de l'Opus Dei, a lu la lettre du pape François adressée à Mgr Ocáriz.

La lettre du Pape François :

(traduction du latin)

À mon cher fils Fernando Ocáriz, qui, en la solennité de l'Assomption de la Bienheureuse Vierge Marie, célèbre avec bonheur son jubilé d'or sacerdotal.

Nous l'accompagnons de nos prières, louant son remarquable esprit missionnaire, ses connaissances profondes et son intense activité pastorale pour la diffusion de la foi catholique. Par l'intercession de la très douce Reine du Ciel et de saint Josémaria Escriva, Nous lui accordons avec une profonde affection, ainsi qu'à tous les fidèles de la prélature, Notre Bénédiction Apostolique. Et Nous leur demandons des prières pour que nous puissions accomplir le ministère pétrinien avec la joie de l'Évangile.

Donné à Rome, au Latran, le 30 juillet de l'an 2021. François.

Dans ces deux messes, une prière spéciale a été faite aux intentions du Saint-Père, pour l'Église et pour la sainteté de tous les prêtres.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/mgr-ocariz-
une-double-action-de-grace-avec-saint-
josemaria/](https://opusdei.org/fr-ch/article/mgr-ocariz-une-double-action-de-grace-avec-saint-josemaria/) (02/02/2026)